# Película de un partido en el que estuve metido

Diga lo que diga KlK en su reseña, lo cierto es que asi andaron las cosas:

4,32: Llega a Palamós una rubia que antes fué peligrosa y que hoy no llega ni a oxigenada, con perdón, claro está, de las oxigenadas que continuan siendo peligrosas.

4,45: Coll en el secreto de los vestuarios, ensaya directo a cada

jugador el tiro a puerta.

5: Es la hora de comenzar el

partido.

5,05: Gómez llama a los Capitanes, para explicarles las nuevas normas a seguir para la elección de las nuevas Directivas.

5,13: Salen 11 jugadores, seguidos de 11 iguales para hoy.

5,14: ¡Sale hoy!, como los ciegos, el señor Gómez.

5,15: Los capitanes cantan a duo:

«Quien sabe si Gómez será como la falsa moneda, que, de mano en mano va

y ninguno se la queda... mientras Gómez, muy escamado, se la mete en el bolsillo.

5,25: Los que apostan en favor del Palamós empiezan a quedar groguis.

5,30: Dani, está en su casa metido entre manteles, pierde tres

ocasiones magnificas.

5,47: ¡Gol! Como todo en este mundo es cuestión de delatreo ¿por qué pitar un fuera de juego, cuando el árbitro tiene facultad de imponer el juego de su fuero?

6: En su lugar, descanso. 6,40: Galcerán está sudando

la gota gorda.

6'41: Segura da el empujón 103

6'47: Martell no pica.

6'49: La delantera azulgrana se escapa con billete de ida y vuelta.

6,54: Un directivo del Cuixols, que son los únicos que están al tanto del secreto, contesta en picado a un hincha palamosense: «Aprovechaos, amigos, que la de ahora es la última».

7: Salen del campo los 23 y Gómez dice a Galcerán textualmente: «Perdone usted el ofside, pero palabra que no lo había

visto.»

7,10: En un corro se discute el resultado y un señor opina—que opinar es verbo gratis—que el Palamós podía haber marcado 5 goles... mientras que otro señor a su lado va leyendo «La vida es sueño» de Calderón de la Barca.

KIKOF

# **CHUTANDO**

Y CON EL MAZO DANDO

Sin novedad alguna a que mencionar, a no ser que le interese saber a usted lector que al cabo de tres meses el bigote de Terradas no pasa de proyecto, llegamos a Cassá a bordo de la rubia.

A pocos metros de nuestro apeadero, que la lluvia convirtió en desembarcadero, vimos a un «fígaro» guixolense cruzar con dos angelitos de Cassá sus primeras apuestas. Ya en los vestuarios, descorchó Coll una botella de linimento artificial con que sacudir, entre fricción y massaje, la moral enquilosada de once hombres amnésicos.

El árbitro, que se llamaba Coma, como asi se llamaba una antigua plaza de Cassá, da la señal para comenzar el partido en el cual los azulgruna habian de quitarse todas sus espinas. Yà en el descanso, nos pregunta un simpático cassanense: «Pero oiga, usted des ese el mismo equipo que no logra derrotar ál Palamós?» Y por temor a que nuestra respuesta afirmativa escandalizara al buen hombre, le dedicamos una sonrisa igual o parecida a la que nos dedica Fornells cada vez que intenta 'excusar alguno de sus fallos. No contento con ello, continúa todavía: « Pero si al Palamós nos lo comimos de un bocado!» «Dispense usted, señor – le contestamos - pero nada entendemos de digestiones».

En la segunda parte, es cuando realmente llega la catástrofe. El encargado del marcador va a la caseta, para buscar los números altos que se le habían olvidado. El señor Coma, que por la intrigante redondez de su cuerpo lleva trazas de regentar algun colmado, incluso se permite el lujo de aminorar un resultado, que habla mucho más de lo que puede hacerlo, en un momento de fluidez lengual, cualquiera de nuestros charlatanes.

De regreso, el Secretario y Galcerán convinieron la manera en que CHUI debería disimular a ustedes el gol conseguido por los blanquiazules. Así es que fieles al convenio, conste que la culpa de tal escape, la tuvo totalmente el ariete de Cassá.

Bar el Dorado

#### Actuaciones del Reserva

El Guixols-Montgri, jugado el pasado jueves, resultó todo un partido de nervios, en el que sobresalió la gran labor defensiva de Isern, Campos y Conchil'o, incansables durante los 90 minutos de juego. Victoria mínima, con su resultado de 1-0.

El domingo perdieron los guixolenses (1-4) frente al Pontense, líder del grupo que aparece destacado con 5 puntos de ventaja sobre su seguidor el Hilariense

#### PROXIMO DOMINGO

'En el Gampo de Deportes del C.F. Guixols, será jugado el último partido de Copa entre Ios equipos:

#### PALAFRUGELL-GUIXOLS

A las 3 de la tarde, preliminar en Torneo de Primavera, entre los equipos:

HILARIENSE-E.D. GUIXOLS

# Transportes VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

### RECITAL DE ARTE ESPAÑOL

Así titula el guitarrista Garcia Ramos el espectáculo que presentó el pasado lunes en el Salón Victoria, en colaboración con la danzarina Celia García y la de Amelia Gimenez al piano.

Saca García Ramos de la guitarra todos sus secretos, siendo ya más discreto como rapsoda.

Celia García, joya auténtica de la danza como así rezaban los programas, sabe rendir a las exigencias del arte la gracia y sencillez exquisita de su juventud.

Novedad interpretativa el Romance de la Luna, de García Lorca, ya que mientras el rapsoda va desgranando los versos al recital de su guitarra, Celia traduce en la danza cada una de sus imágenes.

Muy aplaudidos los Cantares, de Machado y Granada, de Albé-

Lástima que el público no concurriera como se merecia el espectáculo.

# GARAGE CENTRAL

IMPRENTA BARNES - PALAMOS